

# Kapolres Indramayu Bersama Anggota dan Bhayangkari Melaksanakan Olahraga Bersama Untuk Meningkatkan Kesehatan dan Kebersamaan

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://INDRAMAYU.INFORMAN.ID)

Jul 14, 2023 - 10:38



*Kapolres Indramayu Bersama Anggota dan Bhayangkari Melaksanakan Olahraga Bersama Untuk Meningkatkan Kesehatan dan Kebersamaan*

Indramayu,- Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., bersama anggota dan Bhayangkari menggelar kegiatan olahraga bersama, Jumat (14/07/2023)

Kegiatan olahraga bersama ini diadakan pada pagi yang cerah dan bertujuan untuk meningkatkan kesehatan serta membangun kebersamaan dalam tubuh kepolisian dan keluarga Bhayangkari.

Dalam acara ini, ratusan anggota Polres Indramayu dan Bhayangkari berkumpul di halaman Mako Polres Indramayu sejak pagi hari.

Mereka memakai pakaian olahraga yang nyaman dan siap untuk menjalankan kegiatan jalan kaki.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar memberikan sambutan pembukaan, menekankan pentingnya menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh dalam melaksanakan tugas-tugas kepolisian.

Setelah sambutan, rombongan memulai kegiatan jalan kaki bersama. Rute yang telah ditentukan mengelilingi beberapa jalan utama di Kecamatan Indramayu, para peserta dapat berinteraksi dan berbincang dengan sesama anggota Polisi dan Bhayangkari, menciptakan ikatan yang lebih erat antara mereka.

Selain itu, kegiatan ini juga memperlihatkan kepedulian Kapolres terhadap kesehatan dan kebugaran anggotanya serta keluarga Bhayangkari. Selama perjalanan, terlihat semangat dan keceriaan dari seluruh peserta. Mereka saling memberikan semangat dan dukungan satu sama lain, menciptakan atmosfer positif dan kekeluargaan di antara mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta atas partisipasi mereka dalam kegiatan ini.

Beliau juga berharap agar kegiatan semacam ini dapat menjadi kegiatan rutin yang memperkuat kesehatan, kebersamaan, dan kekompakan di tubuh kepolisian Polres Indramayu.

Olahraga bersama jalan kaki ini diharapkan tidak hanya memberikan manfaat fisik bagi anggota Polisi dan Bhayangkari, tetapi juga meningkatkan semangat dan solidaritas di antara mereka.

“Dengan semakin kuatnya hubungan di dalam tubuh kepolisian, diharapkan pula pelayanan dan keamanan yang diberikan kepada masyarakat Kabupaten Indramayu dapat semakin baik dan efektif.” Terang AKBP M. Fahri Siregar.